



INGING MOTORSPORT

INGING.

INGING MOTORSPORT OFFICIAL WEBSITE OF PAPER [<http://www.inging.co.jp>]

# INGING NEWS PAPER 2015 VOL.06

Race Report 2015年9月13日 オートポリス  
Round.5 AUTOPOLIS 9/13 Final

## 石浦2位 表彰台獲得!!



国本も8位入賞で、  
2台揃つてポイント  
GET!  
Congratulations!

TAKE  
FREE  
無料



SUPER FORMULA SUGO 10/17-18

Support by cyber net

# 2台揃ってチャンピオンシップポイントを獲得!!

**Race Report** 決勝 2015年9月13日 オートポリス  
Round.5 AUTOPOLIS 9/13 Final  
天候:晴れ | コース状況:ドライ 決勝 [54 Laps = 252.236 km]

決勝日の朝は強い日差しがしたオートポリス。ただ高地らしく、ひんやりとした風が気持ちの良い、艳紅の観戦日和といったコンディションで決勝スタートがスタート。ボルボポジションからスタートした石浦はわずかにホールディングイン。その間に、フロントローに並んだ中嶋一貴・川林可夢偉の先行を許し、3番手のポジションでオープニングラップを終えた。4番手以降が1分32秒台のタイムを並べていたのにに対し、この3台は31秒台のタイムで後続を離しながらトップグループを形成。その後4番手→を走っていたアンドレーロッテラーがジャンプスタートの判定を受けてペナルティにより後退したため、5位に後続との差は広がり、3台でのトップ争いが激化した。一方の国本は7番グリッドから抜群の反応を見せてスタートしたが、前方のマシンをかわす際にダートにタイヤを乗せてしまい、オープニングラップを4番手で終えた。

オーバーテイクポイントの少ないオートポリスで、レース序盤はほとんど順位変動

“オーバーテイクポイントの少ないオートポリス。  
レース序盤の順位変動がなく周回数が進んでいった。”

がなく周回数が進んでいた。しかし、目まぐるしく順位が入れ替わるレースよりも、タイヤのコンディションや設置位置を重ねていくことで前のマシンとの差を詰めていく。ドライバーにとってはより高い集中力を要求されるのがapseレースになっていた。今回のレース距離は250kmのため、レース中の給油作業が必要になる。それぞれのドライバーが、どのタイミングでピット作業に入れるのかに注目が集まっていた。下位のドライバーが次々とピット作業に向かっていく中、石浦はトップを走る中嶋だけは終始そのタイミングを計る。レースが動きたのは45周目で終えたところ。2台が同時にピットへと滑り込んできました。ここで前のマシンのバランスを崩して石浦は、フロントタイヤを交換を実行。対する中嶋はタイヤ無交換作戦をとったが、2台の給油時間はほぼ同じで、同時にピットを後にした。よりピット一ドライブに近い位置にピットを作業を終えた中嶋が先行し、石浦はその後ろでコースに復帰。全車がピット作業を終えた47周終了時まで、中嶋と石浦との差は3.1秒を示していた。しかし、ここから石浦の快進撃が始まり、1周につき0.5秒近く中嶋との差を詰めていく。49周目には1.5秒、50周目には1.15秒に縮まり、石浦の目には中嶋の姿が大きく映るようになっていた。残り数周はオーバーテイクシステムの崩壊が続いた。その差は0.75秒まで縮まったが、

ロントイヤのみを交換した石浦はマシンバランスに苦しめ、空力で乱されるほど接近戦は難い状態だった。スタートのホールディングインが齧った2位表彰台。しかし、シリーズランキングで2位につけていたジオア・パオロ・オリベイラが5位にどもつたことで、ランキンクトップは保持。次戦SUGOでもランキンク首位を表すリード・レッドを着けて臨めることとなった。

オープニングラップを8番手で終えた国本は、序盤は前のマシンに迫る勢いを見せるなど、最後までペースを乱さずに走り切り8位フィニッシュ。シーズン前半の流れを定むるようにはじめられた。



## POINT GET! CONGRATULATIONS!

**立川 祐路**  
Y.TACHIKAWA

立川祐路は、カムリ 社長です。カムリでは理念であるのはチームの夢が高く、実力が上がっている品質です。ナレッジ・エンジニアリングをすれば高い結果ではないと思っています。最後に逆軸を組て、観戦面でも他がまだ採用しないフロントタイヤを交換という作戦を採ったが、石浦も最後まで強張って追いかきました。残念ですが、よく競ったと思います。クリマの仕上がりは良かったです。敗因はスタートだけ。それが上手くいけば勝てたレースでした。どこに行つても速いといつは、クリマが走行でいる証拠です。この先のSUGO、鈴鹿に向つても自信を持たないので、次は勝ちに行かなければなりません。国本は予選の位置が位置がだいたい難い位置になりましたが、ノーマニアがとてもシビアな感じでした。モタレングルを熱烈に要望いたしました。ノーマニアがとてもシビアな感じで、その少しが大きくて苦いです。チームタイトルを考え、もう少し頑張って、2台で上位を目指すようにしたいです。

**38 石浦 宏明**  
H.ISHIURA

予選から今朝のフリー走行まで、いい流れで走っていました。唯一、スタートだけがうまくありませんでした。序盤は他のマシンについて行くのがいい良くなかった。反応は出なかったのですが少しハイペースで走っていました。その後に逆軸を組んで、観戦面でも他がまだ採用しないフロントタイヤを交換という作戦を組みました。スタート前にチームと一緒に話し合いました。フロントタイヤを2本交換するといふのは自分で決めましたが、実際には走つてみると想以上にピット作業をしたマシンにも抜かれてしまったのも、そのペースの差が原因だったと思います。ただ、これまでと違って、ちゃんとレースができるという印象を持った週末になりました。久々にQ3にも進みましたし、レースでも最後までちゃんと走り切られました。次戦はもう1ステップ高いレベルで戦っていかなければなりません。

**39 国本 雄資**  
Y.KUNIMOTO

スタート直後は寂しかったのですが、前のマシンに引け掛かりてしまい、おけるやめにデータにタイヤを乗じてしましました。序盤は前のマシンについて行くのがいい速さがありました。(序盤が走むにつけ)クリマのバランスが変わってくると徐々に離されてしまつて、後のペースがあまり良くありませんでした。最後の最後にピット作業をしたマシンにも抜かれてしまつたのも、そのペースの差が原因だったと思います。ただ、これまでと違って、ちゃんとレースができるという印象を持った週末になりました。久々にQ3にも進みましたし、レースでも最後までちゃんと走り切られました。次戦はもう1ステップ高いレベルで戦っていかなければなりません。

